

ABSTRAK

AtiyyatulAfivah, 2022, *Perilaku Konformitas Pada Alumni Pesantren di Dusun lebak Desa Pasongsongan Kabupaten Sumenep*, Skripsi, Program Studi pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Pembimbing: Dr.Mohammad Thoha, M. Pd,I

Kata Kunci: Prilaku Konformitas, Alumni Pesantren

Penelitian ini bertitik tolak dari kerangka berpikir bahwa dunia luar pesantren yang sangat berbeda jauh dari dunia Pondok secara sadar atau tanpa mereka sadari membuat mereka tertarik untuk mencoba hal baru yang dulu belum pernah mereka coba semasa di pondok pesantren perubahan prilaku yang dialami oleh para alumni pesantren di dusun lebak desa pasongsongan ini disebabkan oleh konformitas. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan bentuk-bentuk prilaku konformitas yang dialami alumni pesantren di Dusun Lebak Kecamatan Pasongsongan Kabupaten Sumenep, faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi konformitas pada alumni pesantren, dan solusi untuk mengantisipasi dampak negative perilaku konformitas yang di alami alumni pesantren puteri setelah berada di lingkungan luar pesantren.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Pengumpulan data diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Informan dalam penelitian ini adalah Para alumni pesantren, dan Masyarakat di Dusun Lebak Desa Pasongsongan.

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa bentuk-bentuk perilaku konformitas pada alumni pesantren puteri sangat beragam, diantaranya yang dirasakan oleh para alumni adalah lalai dalam ibadah, mudah terpengaruh budaya barat seperti berpakaian yang tidak syar'ii bagi alumni santri putri dan bahkan di antara alumni ada yang merokok, hamil diluar pernikahan. Namun diantara perilaku tersebut masyarakat tidak memiliki keresahan yang berlebihan karna tidak terlalu merugikan bagi masyarakat. perubahan prilaku/sikap yang terjadi pada para alumni di pengaruhi oleh kohesivitas (*cohesivitas*), tekanan sosial, dan norma injungtif dan norma deskriptif yang ada di dalam suatu kelompok atau individu tertentu. Untuk mengantisipasi perubahan perilaku negative yang di timbulkan oleh konformitas yang dialami oleh para alumni pesantren di dusun lebak kecamatan Pasongsongan Kabupaten Sumenep adalah dengan menimbulkan kesadaran pada diri sendiri, lebih selektif dalam memilih lingkungan pertemanan, peran orang tua, serta mempertimbangkan baik buruknya dalam melakukan segala sesuatu.